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 Anfragen-Nr.   

 AF-0158/2011  

Anfrage 
Herr Gerhard Schneider 

Stadtratsmitglied 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schneider - Neujahrsre de des Oberbürgermeisters 
- Aussagen zur Landesförderung der EWT  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In seiner Rede führte der Oberbürgermeister folgendes aus: „Nur mit Hilfe des 
Wirtschaftministeriums wurde die finanzielle Absicherung für die EWT im Jahr 2011 sicher 
gestellt.“  
 
 
II. Fragestellung  
 
Laut Bescheid des Thüringer Innenministeriums vom 13.12.2010 erfolgt eine 
Bedarfszuweisung aus dem Landesausgleichsstock, beschlossen durch das Kabinett in 
seiner 49. Sitzung am 30. November. Warum spricht der Oberbürgermeister nur vom 
Wirtschaftsministerium? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Gerhard Schneider 
Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


